

26.03.162 | Rt Kritzel-Krakel (241)

Sippungsausfall wegen Corona

Heute bleibe ich zu Haus,
denn die Sippung fällt ja aus,
was der Burgfrau nicht gefällt,
denn sie fühlt sich nun geprellt.

Weil sie nichts davon geahnt,
hat sie drum schon eingeplant
einen schönen Film für sich,
ganz allein und ohne mich.

Der Kunst ich muss entsagen,
die Schnulze nun ertragen,
nur um des Friedens willen
- ich könnt' das Virus killen!

Doch da stets ich friedlich bin,
nehme ich mein Schicksal hin,
schmiede nun in meinem Heim
in Gedanken diesen Reim.

Meine Frau ist hoch beglückt
und von mir gar sehr entzückt,
weil sie doch tatsächlich denkt,
ich bin in den Film versenkt.